
 

 

令和元年６月定例会 一般質問通告要旨 

 

順番 ２ 

質 問 議 員 名 五十嵐 良一 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者 

１ 新発田市の主
要財政力指標に
ついて 

 
 
２ 平成 31年度政 
策大綱の農林業 
振興でのアウト 
バウンド推進強 
化について 

 
 
３ 小中学生の通
学バス及び通学路
の安全確保につい
て 
 
 
 
 
 
 

新発田市の平成 29 年度主要財政力指標が公表されていますが、こ
れについて解析してどう認識したかをお伺いします。 

 

 

 

まちづくり実行プラン Ver.3 の中に「農産物の海外輸出で農家所得
をアップさせ、農業後継者の育成につなげます。」と、ありますし、
「農業支援ワンストップ窓口」設置とありますが、農家の所得アップ
やアウトバウンド推進にどのようにつなげていくのかをお伺いしま
す。 

 

 

昨年は、新潟市内で小学校２年生が車で連れ去られなくなりまし
た。また、神奈川県川崎市多摩区登戸新町でスクールバスを待ってい
た児童が次々と男に襲われる痛ましい事件がありました。児童、生徒
の通学時における安全対策と安全教育についてお伺いします。 

 

（１） 安全対策について 

 

（２） 安全教育について 
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教育長 

 


